

Inteligencia de Mercados/Perfil Económico y Comercial de Barbados

Perfil político

Por: Legiscomex.com

Febrero del 2017

Barbados se caracteriza por ser un estado soberano e independiente dentro de la Mancomunidad (Commonwealth) desde 1966. Así mismo, es una democracia parlamentaria donde el Gobierno constituye el partido político con mayor participación.

El jefe de Gobierno del país es el Primer Ministro, quien tiene la responsabilidad de elegir un gabinete entre los miembros del partido que triunfa en las elecciones, ya sea del Partido Laborista de Barbados o del Partido Laborista Democrático.

Desde el 23 de octubre del 2010, Freundel Jerome Stuart ocupa el cargo de Primer Ministro de Barbados.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com